

Meine kleine Farm

Verblüffend einfach: Wir verwandeln unser Zuhause in ein kleines Paradies. Styling-Profi Yvonne Lanfermeijer (47) aus Holland verrät, wie das gelingt

EIN FEST FÜR DIE SINNE
Sie hat ein Gespür für Trends und Atmosphäre: Yvonne arbeitet als Stil- und Farb-Expertin für ein Interior-Geschäft im holländischen Edam. Seit 2004 lebt sie mit Mann und Sohn in ihrem schmucken Bauernhaus im pittoresken Dörfchen Spierdijk. Das meiste hier hat sie in Zusammenarbeit mit ihrem Schwiegervater restauriert, die beiden ergänzen sich perfekt. Die Terrasse mit Bilderbuch-Ausblick nennt die ganze Familie übrigens liebevoll „unser kleiner Platz“.



LIEBE AUF DEN ERSTEN BLICK
Als Yvonne das 1850 erbaute Haus mit seinem wunderbaren Garten zum ersten Mal sah, verliebte sie sich vor allem in die besonderen Details: die alten Türleisten, sichtbaren Holzbalken und das antike schmiedeeiserne Treppengeländer.

Styling-Tipps So gelingt mein Paradies-Flair

Für Leichtigkeit sorgen weiße und naturfarbene Leinenstoffe, handgemachte Keramik in hellen Grau-Nuancen und transparente Glas-Akzente.

Die frische Note zaubern üppige Wildblumensträuße. Es müssen nicht unbedingt verschiedene Blüten gemixt werden, gerade der Solo-Auftritt gibt das gewisse Extra.

Ruhe und eine gemütliche Wohnlichkeit verleiht Holz, ob naturbelassen oder in Weiß lackiert. Mein Tipp: Lieber alte Möbel hübsch aufarbeiten, als ständig neue anzuschaffen.



UND JETZT? PAUSE!
Seit sie Teenager ist, träumt Yvonne von einer Hängeschaukel. Nun verbringt sie Stunden hier – und genießt den Blick in die Natur.



Frisch gepflückte Gräser und zarte Blüten in transparenten Glas-Vasen lassen die Leichtigkeit einziehen

Schon am ersten Tag fühlte sich hier alles richtig an

Yvonne Lanfermeijer über ihr liebevoll restauriertes Häuschen auf dem Land



PROVENCE-CHARME
An diesem uralten Tisch vom Trödler werden die meisten Mahlzeiten eingenommen. Französische Akzente verleihen dem rauen Landhaus-Look eine raffinierte Note. Die Terrakottafliesten wurden extra neu verlegt. Das Beste daran? Die Fußbodenheizung darunter. Die Holzvertäfelten Wände wurden von Yvonne in mattem Grau lackiert.



LIEBE AUF DEN ERSTEN BLICK

Als Yvonne das 1850 erbaute Haus mit seinem wunderbaren Garten zum ersten Mal sah, verliebte sie sich vor allem in die besonderen Details: die alten Türleisten, sichtbaren Holzbalken und das antike schmiedeeiserne Treppengeländer.



Frisch gepflückte Gräser und zarte Blüten in transparenten Glas-Vasen lassen die Leichtigkeit einziehen

Schon am ersten Tag fühlte sich hier alles richtig an

Yvonne Lanfermeijer über ihr liebevoll restauriertes Häuschen auf dem Land

Styling-Tipps So gelingt mein Paradies-Flair

Für Leichtigkeit sorgen weiße und naturfarbene Leinwandstoffe, handgemachte Keramik in hellen Grau-Nuancen und transparente Glas-Akzente.

Die frische Note zaubern üppige Wildblumensträuße. Es müssen nicht unbedingt verschiedene Blüten gemixt werden, gerade der Solo-Auftritt gibt das gewisse Extra.

Ruhe und eine gemütliche Wohnlichkeit verleiht Holz, ob naturbelassen oder in Weiß lackiert. Mein Tipp: Lieber alte Möbel hübsch aufarbeiten, als ständig neue anzuschaffen.



UND JETZT? PAUSE!

Seit sie Teenager ist, träumt Yvonne von einer Hängeschaukel. Nun verbringt sie Stunden hier – und genießt den Blick in die Natur.



PROVENCE-CHARME

An diesem urigen Tisch vom Trödler werden die meisten Mahlzeiten eingenommen. Französische Akzente verleihen dem rauen Landhaus-Look eine raffinierte Note. Die Terrakottafliesen wurden extra neu verlegt. Das Beste daran? Die Fußbodenheizung darunter. Die Holzvertäfelten Wände wurden von Yvonne in mattedm Grau lackiert.